

Carlos Mur de Víu

Director gerente

Ficha biográfica

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Zaragoza en 2000. Especialista en Psiquiatría en 2005, Doctor en Medicina por la Universidad Complutense de Madrid en 2009, sobresaliente "cum laude" por unanimidad. "Fellow" (sub- especialista) en Psiquiatría de Enlace y Medicina Psicosomática por el Mount Sinai Hospital - Mount Sinai Medical School de Nueva York. Máster Universitario en Psiquiatría Legal y Forense por la UCM en 2013. Experto universitario en Emergencias psiquiátricas por la Universidad de Alcalá y en Psicoterapia por la Universidad Autónoma de Madrid. Miembro internacional distinguido de la Asociación Americana de Psiquiatría. Miembro de otras siete sociedades científicas. Vicepresidente de la SEMP (Sociedad Española de Medicina Psicosomática). Estudios universitarios en Historia y en Dirección Cinematográfica.

Ha sido profesor asociado en la facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid y en la Universidad Europea de Madrid, con nueve cursos de experiencia docente e investigadora. Docente en las asignaturas de Psiquiatría, Bioética y Medicina Legal, y en Psiquiatría Forense. Académico correspondiente de la Real Academia de Medicina de Zaragoza desde junio de 2014.

Su experiencia laboral ligada al ejercicio de la Medicina se ha desarrollado entre Nueva York, San Sebastián y Madrid. En especial, en el departamento de Psiquiatría del Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz y en el del Hospital Universitario Doce de Octubre. Desde diciembre de 2009 a octubre de 2011 fue coordinador asistencial de la Salud Mental madrileña, en la Oficina Regional de la Dirección General de Hospitales de la Consejería de Sanidad. Entre otras tareas, se realizaba la gestión directa de la lista de espera de media y larga estancia psiquiátrica y la integración de la red ambulatoria y los hospitales generales/ monográficos. Co-autor del plan estratégico en Salud Mental de la Comunidad de Madrid 2010-2014. En octubre de 2011 pasó a desempeñar la Dirección Gerencia del Instituto Psiquiátrico José Germain de Leganés, red de servicios con 194 camas monográficas y dispositivos ambulatorios. En julio de 2013 asume la dirección científica de la Estrategia en Salud Mental del SNS en el Ministerio de Sanidad. Nombrado por la Comisión Europea miembro de la red para la estrategia en salud mental de la UE.

Su formación en gestión ha tenido lugar en EADA (curso de gestión de recursos sanitarios en salud mental, 2009), IESE (programas de alta dirección de instituciones sanitarias, 2011, International Health Management Program, 2012) e IE (programa de innovación y gestión del sector público, 2015-2016). Miembro de SEDISA desde 2013.

En la actualidad, desde septiembre de 2014, es director gerente del Ente Público Hospital Universitario de Fuenlabrada.